

2019/12/26

レゴランド®・ジャパンで冬休みの思い出を 名古屋市内児童養護施設のお子さまをご招待

家族で一日楽しめる屋外型キッズテーマパーク レゴランド®・ジャパンは、本日12月26日(木)、名古屋市内児童養護施設のお子さま12名をレゴランド®・ジャパンにご招待しました。

レゴランド®・ジャパンは、お子さまに笑顔を提供するキッズリゾートとして、よりたくさんのお子さまにレゴランド®・ジャパンにお越しいただく機会を持っていただきたいという思いから、社会福祉法人名広愛児園（名古屋市昭和区）および、ひばり荘（名古屋市瑞穂区）の2施設のお子さま12名をご招待し、レゴランド®・ジャパンでの1日を楽しんでいただきました。

エントランス前でレゴランド®・ジャパンのスタッフからチケットを受け取ったお子さまたちは、「レゴランド楽しみ！」と声を弾ませながら、元気いっぱいにパークに入場されました。その後はアトラクションやプレイエリアなどを自由に楽しんでいただきました。

今後もレゴランド®・ジャパンは、よりたくさんのお子さまに笑顔を提供できるような活動を続けてまいります。

<本件に関するお問合せ先>

LEGOLAND Japan 株式会社 PR担当 / 平野、犬飼
TEL:052-740-8457 MAIL:press@LEGOLAND.jp